

Cuba réaffirme aux Nations Unies la nécessité de consolider des systèmes durables dans la lutte contre l'ébola



La Havane, 11 novembre (RHC).- Cuba a insisté à Genève sur l'importance de la création de capacités destinées à consolider des systèmes durables pour faire face aux nouveaux foyers d'ébola.

Au cours d'un débat sur ce thème, la représentante cubaine auprès des organismes internationaux à Genève, Anayansi Rodríguez, a relevé que notre pays est fier d'avoir figuré parmi ceux qui ont répondu de façon immédiate à l'appel à combattre l'épidémie en envoyant plus de 250 professionnels de la santé en Afrique de l'Ouest à la fin de l'année dernière.

La diplomate cubaine a également mis l'accent sur le fait que bien que la pire étape de l'urgence sanitaire ait été surmontée, ses graves impacts économiques, sociaux et humanitaires persistent encore . À ce propos elle a souligné la nécessité de continuer à mobiliser des ressources matérielles et financières fraîches pour le développement des pays touchés.

Anayansi Rodríguez a ajouté que la solidarité avec ces peuples doit être basée sur le respect des priorités identifiées par les pays de ce continent et par ses organisations régionales et sous-régionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75536-cuba-reaffirme-aux-nations-unies-la-necessite-de-consolider-des-systemes-durables-dans-la-lutte-contre-lebola>



Radio Habana Cuba